

2015年1月30日(金曜日)

H27.1.30 雪玉を使った雪合戦の練習

今日の別子は、朝から降り出した雪で一面真っ白！7cmほどの積雪です。



しかし、このところの暖かさで、2月1日の雪合戦は、残念ながら中止と決定した後でした。せっかくの雪なので、来年の雪合戦に向けて、雪玉を投げる練習をしました。



今日の雪は、パウダースノーではなく、湿気が多い雪だったので、雪玉は作りやすかったです。そして、重さがあるので、玉入れの玉より投げやすかったです。

ただし、当たったら痛そう～！本番では、前面ガード付きのヘルメットを着用します。

今日は、気温が高く（と言っても、0℃～2℃）、少しの時間でしたが太陽も顔を出したので、雪は昼前にどんどん解けていきました。

2015年1月26日(月曜日)

[H27.1.26 雪合戦練習](#)

2月1日(日)に行われる予定の雪合戦の練習をしました。



雪玉の代わりに玉入れの玉、シェルターという隠れる場所の代わりに卓球のフェンスを使用しました。子ども5人+女の先生1人VS男の先生2人で試しのゲームです。

思っていた以上にハードなゲームで、暑くなりどんどん着ている服を脱いでいきました。

子どもたちも大人もみんな、「楽しかった〜!」との感想でした。今、別子は、雨…。2月1日、雪合戦ができるといいなあ…。

2015年1月22日(木曜日)

[H27.1.22 四国電力出前授業](#)



6月に続き、電気のお話を聞きにいきました。

手回し発電機を使って実験しました。楽しかったです。

[H27.1.19 旗作り](#)

2月1日の雪合戦に参加するので、旗を作りました。



緑の不織布に雪が積もった山をイメージした白の不織布をつけるために、木工用ボンドを塗っています。



次に黄色の不織布を切って作ったチーム名を貼りつけていきます。



素敵な旗が完成しました。

ピークスとは、頂上のことです。

このところ急に暖かくなって雪が解けているので、雪が降ってくれることを祈っています。

H27.1.21 ダブルダッチ



体育の授業で、サッカー前の準備運動を兼ねて縄跳びをしています。

21日は、ダブルダッチに挑戦！翔さんと美紀さんは上手に跳べていました。

2015年1月19日(月曜日)

H27.1.14~16 凧作り、凧揚げ

正月なので、凧を作りました。少しの風でもよく上がるグニャグニャ凧です。
主な材料は、45リットルのごみ袋、竹ひご、たこ糸、段ボール(糸巻き用)です。



まず、6角形に切ったビニール袋に油性マジックで絵を描きます。
そして、竹ひごをセロテープで止めます。
最後に糸をついたら完成です。



運動場がぬかるんでいたのので、体育館で揚げてみました。ちょっと走っただけでよく揚がりました。



翔くんも完成し、運動場も乾いたので、小学生みんなで凧揚げ大会です。



最初は、運動場の中で揚げていましたが、淳哉くんが消防団詰所の前が風がよく吹いていることを見つけたので、みんな、そこへ移動しました。



みんなの凧が空高く揚がりました。久々の青空に吸い込まれていくように凧が小さく見えました。

2015年1月8日(木曜日)

[H27.1.8 始業式](#)

平成27年、氷点下、屋根の上にはうっすらと雪、運動場は凍っている寒い1日からのスタートとなりました。



子どもたちは、みんな元気に登校しました。



始業式では、新年の抱負、めあてを発表しました。4月の進級へ向けて3学期のスタートです。

[H26.12.22 エコ看板](#)



ペットボトルのキャップを使ったエコ看板ができあがりました。

H26.12.10 大西先生と外国語活動（クリスマスバージョン）

大西先生との外国語活動です。クリスマス間近ということで、今回はクリスマスバージョンで行いました♪

まずは、サンタクロースの帽子とトナカイの耳をめぐってのゲームです。

大西先生と同じポーズになったらアウトです。ポーズは3つあります。



①クリスマスツリーポーズ
ポーズ



②プレゼントを運ぶポーズ



③プレゼントを渡す



「3. 2. 1! ポーズ!!」

あ〜、かぶった!!



勝った人からかぶり物を選んで・・・。「はい、チーズ!」

みんなお似合いです♪



さあ、クリスマス気分も盛り上がってきたところで、クリスマスに関する言葉をたっぷり練習です。親しみのある絵が描いているカードばかりで、子どもたちは楽しんで発音していました。



当たりのカードを選んで発音すると、クリスマスツリーの飾りをもらえます。飾りが少しずつ増えていき、とってもかわいいつりーになっていきました☆



クリスマスツリーの完成！！
た♪

大西先生にかわいい手作り折り紙サンタクロースもいただきました



次の時間、美紀さんたちとも同じゲームをしました。何度チャレンジしても、みんな同じポーズにならず・・・。
みんな前の人の動きを読み取れるようでした！



またまたかわいいクリスマスツリーが完成です！

最後に大西先生が、英語でクリスマスの本を読んでもらいました。

サンタクロースとトナカイはクリスマスシーズン以外はどうすごしているのか・・・。

くすっと笑える楽しい内容でした。



昼休みは卓球大会。大西先生は、淳哉くんと真剣勝負です！
今年度も楽しい外国語の授業をありがとうございました。

2015年1月7日(水曜日)

[H26.12.25 終業式](#)



まず、一人一人が2学期に頑張ったことを発表しました。



そして、翔くんと美紀さんは、表彰がありました。

[H26.12.25 チベットのお話](#)

2学期終業式の25日、スクールヘルスリーダーの鈴木先生が今年度来てくれる最後の日でした。



パワーポイントで写真を見せてくれながら、チベットを訪れた時の話をしてくれました。

子どもたちはみんな、日本とは違う様子にびっくりしながら聞き入りました。

H26.12.24 エプロンシアター (タバコの害)

24日、スクールヘルスリーダーの鈴木先生が、エプロンシアターでタバコの害について教えてくれました。



小学生3人とも、「タバコは吸いませ〜ん。」と言ってくれました。